

GEMEINDE MÜNSTER



Information AMTLICHE MITTEILUNG

Öffentliche Gemeindeversammlung

Am **Dienstag, 17. März 2020**, um **19:30 Uhr**
findet im **Veranstaltungszentrum Münster**
eine öffentliche Gemeindeversammlung statt.

Es wird über die wichtigsten Angelegenheiten berichtet und ein Ausblick auf weitere Vorhaben gegeben. Weiters erfolgt eine ausführliche Information über die abgeschlossene Mobilitätsstudie.

Erdgas Informationstag Münster

Mittwoch, 25. März 2020, 16:00 Uhr bis 19:00 Uhr
Veranstaltungszentrum Münster

Wir beraten Sie über:

Ausbauprogramm
Gashaushaltsanschluss und Anschlusskosten
Neukundenrabatt, Förderungen
Erdgas- und Biogaspreise
Gasgeräte:
zum Heizen, Warmwasserbereiten Kochen, etc.

Erdgas 

Biogas 



TIGAS-Erdgas Tirol GmbH
Salurner Straße 15 - 6020 Innsbruck - Kundencenter: 0800 / 828 829 - www.tigas.at

Informationsabend Energie Tirol

Ende April findet ein Informationsabend von Energie Tirol statt. Der genaue Termin wird erst fixiert. Bei dieser Informations- und Beratungsveranstaltung gibt es ausführliche Informationen zu zahlreichen Themen wie:

- Welche Heizung passt zu meinem Haus
- Was kostet energieeffizientes Bauen & Sanieren
- Energiesparen im Haushalt
- Öko? Logisch, Umweltbewusst bauen & Wohlfühlräume schaffen
- Baumythen
- Kraftwerk am eigenen Dach, Photovoltaikanlagen



Bitte wenden!

Sprechstunde

Meine Sprechstunden am 23. März und 06. April 2020 entfallen.

Parken im Zentrum

Aus gegebenem Anlass weisen wir nochmals darauf hin:

Idealerweise benützt man zum Parken im Zentrum die Tiefgarage, dort kann man drei Stunden gratis parken!

Beim Parken **in der Kurzparkzone** vor und neben der Volksschule von 6:00 bis 21:00 Uhr unbedingt **eine Parkscheibe** sichtbar hinter die Windschutzscheibe legen.

Bitte keinesfalls auf der Straße neben der Raika, neben dem Gemeindezentrum und auf der Straße zur Kirche bzw. Widum parken. Das Kontrollorgan des Polizeiverbandes überwacht diese Bereiche ständig.

Schulwegpolizei

Die Aktion "Schulwegpolizei in Münster" startet in Kürze. Erwachsene Schülerlotsen begleiten täg-

lich von 7:00 bis 7:40 Uhr die Kinder sicher über die Straße beim Schutzweg vor der Raika.

Für diese ehrenamtliche, verantwortungsvolle Tätigkeit werden noch Freiwillige gesucht! Bei Interesse bitte bei Renate Doppelbauer unter **0676/79 38 957** melden. Eine kurze Einschulung erfolgt durch die Polizei.

Auf zwei Rädern fit in den Frühling

In die Arbeit, zum Einkaufen oder in der Freizeit – wer das Auto stehen lässt und stattdessen auf das Fahrrad steigt, tut nicht nur der Umwelt etwas Gutes. Radfahren hält auch fit und macht Spaß.

Speziell für Kurzstrecken ist das Potenzial dieses umweltfreundlichen und flotten Verkehrsmittels enorm. Wer im Alltag auf das Fahrrad umsteigt, verringert Lärm, Stau und Feinstaub in der Gemeinde und leistet einen wesentlichen Beitrag zum Klimaschutz. Und damit nicht genug. Radlerinnen und Radler sind auch gesünder:

Regelmäßiges Radfahren senkt das Risiko von Herz-Kreislauf-Erkrankungen um 46 Prozent.

Tirol radelt – 10 Jahre Tiroler Fahrradwettbewerb

Radfahren und gleichzeitig gewinnen? Das geht bei der Klimaschutzinitiative von Klimabündnis und Land Tirol. Ob Alltagsradler, Sportradlerin oder nur gelegentlich am Drahtesel unterwegs – bei „Tirol radelt“ geht es nicht um Tempo oder Spitzenleistungen. Alle, die von 20. März bis 30. September 100 Radkilometer sammeln, nehmen am landesweiten Gewinnspiel teil.

Einfach anmelden, losradeln und Kilometer eintragen. Mit der App von „Tirol radelt“ können die Fahrten automatisch mittels GPS aufgezeichnet werden.

Und nicht zu vergessen: Die geadelten Kilometer können unserer Gemeinde gutgeschrieben werden, damit wir in der Wertung ganz nach oben kommen!

Anmeldung unter: [tirolradelt.at](https://www.tirolradelt.at)

Corona Virus Information Land Tirol

Um sich vor einer Ansteckung zu schützen, werden die gleichen Maßnahmen empfohlen, die auch für die saisonale Grippe gelten: mehrmals täglich die Hände mit Wasser und Seife waschen. Zusätzlich kann man ein alkoholhaltiges Desinfektionsmittel verwenden.

Die **Einhaltung hygienischer Etikette** und v.a. die besondere Bedachtnahme auf die ohnehin aus dem Tiroler Rahmenhygieneplan bekannten sanitätspolizeilichen Maßnahmen sind dabei von großer Bedeutung.

Bei Verdacht auf eine Infektion soll man auf keinen Fall direkt in die Spitalsambulanz oder in eine Arztpraxis gehen, sondern zu Hause bzw. in seiner Einrichtung bleiben (isoliert) und die **Gesundheitshotline 1450** anrufen, um das weitere Vorgehen abzustimmen.

Als Verdachtsfall wird eingestuft, wer akute Symptome einer Atemwegserkrankung aufweist und innerhalb von 14 Tagen Kontakt mit einem bestätigten Covid-19-Patienten hatte oder sich in einer ausgewiesenen Risikoregion aufgehalten hat.

Bei allgemeinen Fragen wenden Sie sich bitte an die **Hotline des Landes Tirol** unter **0800/80 80 30**.

Aktuelle Informationen werden laufend auf der Homepage des Landes veröffentlicht:

<https://www.tirol.gv.at/gesundheit-vorsorge/infekt/coronavirus-covid-19-informationen/>

**Hotline Land Tirol
0800 / 80 80 30**

Mit freundlichen Grüßen

Euer Bürgermeister

Werner Entner